

La mezcla mexicana gana 92 centavos: en 85.70 dpb (El Financiero 26/03/08)

La mezcla mexicana gana 92 centavos: en 85.70 dpb (El Financiero 26/03/08) Efraín H. Mariano Miércoles, 26 de marzo de 2008 El barril del crudo texano recuperó en la recta final de la sesión la barrera de los 100 dólares en el New York Mercantile Exchange (Nymex), después de operar gran parte de la jornada por debajo de esa marca, apoyado por la nueva caída del dólar y el repunte de los precios de la gasolina. Así, el contrato del crudo West Texas Intermediate (WTI) para entrega en mayo, que tocó un mínimo intradía en 99.80 dólares, cerró en 101.22 dólares, con una ganancia de 36 centavos. En tanto, el spot del crudo WTI concluyó casi sin cambios, en 101.80 dólares, tras un descenso marginal de 0.07 por ciento. El precio del petróleo, cuyo contrato más activo alcanzó un máximo histórico en 111.80 dólares el 17 de marzo, se ubica 63 por ciento por encima de sus registros del mismo periodo de hace un año. Los operadores comentaron que la nueva caída del dólar frente a otras divisas motivó a los inversores a regresar al oro negro, que acumulaba tres descensos consecutivos. Además, el avance del combustible motor agregó un impulso adicional. El contrato de la gasolina RBOB para entrega en abril ganó 3.9 centavos de dólar, o 1.5 por ciento, para concluir en 2.6802 dólares por galón, su mayor precio desde el 14 de marzo. Sin embargo, según operadores, las malas perspectivas para la economía estadounidense siguen latentes, un escenario que podría llevar nuevamente a la baja a los petroprecios.